



Mengapa Derau Statik dari Album Baru Taylor Swift Menduduki Posisi Tertinggi di iTunes

Description

Taylor Swift menghadirkan karya masterpiece-nya yang mini bahkan dalam keheningan. Sebuah video delapan detik dari album mendatang Taylor yang berjudul The Tortured Poets Department yang tidak memiliki suara melejit ke puncak tangga lagu iTunes Top Videos pada 18 Maret. Meskipun videonya, berjudul "All's fair in love and poetry," tidak langsung mengandung vokal, namun latar belakang dan deskripsi yang disertakan oleh Taylor saat pengumuman album mendatang memberikan petunjuk tentang nuansa dari album tersebut.

Vibe Album Baru Taylor Swift

"And so I enter into evidence," begitu deskripsi yang tertera. "My tarnished coat of arms / My muses, acquired like bruises / My talismans and charms / The tick, tick, tick of love bombs / My veins of pitch black ink / All's fair in love and poetry... / Sincerely, the Chairman of the Tortured Poets Department."

Reaksi Fans Taylor Swift

Peningkatan popularitas video tanpa suara ini tidak luput dari perhatian para fans, salah satunya bercanda di X, sebelumnya Twitter, "Hal favorit saya tentang Swifties adalah kami bisa membuat bising statis menempati posisi teratas sebagai tidak ada urusannya." Fans Taylor Swift sangat antusias menantikan album baru ini, lebih lagi dengan teaser yang menarik perhatian seperti video delapan detik ini.

Kemampuan Taylor Swift Menarik Perhatian Fans

Taylor Swift memang telah terbukti memiliki daya tarik luar biasa terhadap para fansnya dengan talentanya yang memukau. Bahkan hanya dengan video delapan detik tanpa suara, kemampuan Taylor Swift untuk menghipnotis para pendengar dengan karyanya tetap terbukti. Sebuah bukti nyata dari kesuksesan dan ejekan dalam musik populer.

Ketertarikan Peminat Musik Populer

Dalam dunia musik populer, hal-hal kecil yang dihadirkan oleh para musisi terkenal seperti Taylor Swift juga bisa mencuri perhatian para peminat musik dan pencinta seni. Hal ini menunjukkan betapa kuatnya pengaruh dan daya tarik yang dimiliki oleh bintang musik dalam menghibur dan menginspirasi

para penggemarnya. Taylor Swift kembali membuktikan bahwa dirinya adalah salah satu musisi papan atas yang mampu mempengaruhi khalayak dengan karyanya.

Dukungan Fans terhadap Karya Taylor Swift

Fans Taylor Swift tidak hanya memberikan dukungan secara langsung melalui pembelian album dan tiket konser, namun juga memberikan dukungan dengan cara apapun yang mereka bisa. Reaksi meriah atas video delapan detik tanpa suara ini menunjukkan betapa besar pengaruh Taylor Swift terhadap fansnya dan industri musik secara keseluruhan.

Ringkasan

Fans Taylor Swift bisa mendengarkan karya-karyanya bahkan dalam keheningan. Video delapan detik dari album terbaru Taylor yang berjudul "The Tortured Poets Department" yang tidak memiliki suara, menduduki puncak tangga lagu iTunes Top Videos pada 18 Maret. Meskipun tanpa vokal, video tersebut menggambarkan latar belakang yang mengisyaratkan vibe album yang akan datang. Apa pendapat Anda tentang popularitas video diam ini di tengah para penggemar Swift? Apakah Anda juga merasa terkesan dengan kesetiaan Swifties dalam mendorong karya idola mereka? Bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#). jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark